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総合評価
校舎 立地に関する評価 敷地・建物に関する評価 総合評価 

広瀬小学校 

　・周辺の児童数が多い 
　・休憩・学習施設、中央交流センター、体

育館に近接している 
　・警察署と近接している 

  ・敷地面積が広い 
  ・校舎や学級の面積が広く、学級数

が多い 
立地及び敷地・
建物の両方で
優位 

 ・極端に評価が低いものはない 
 ・体育館の規模が小さく、築年数が
長い 

評価点 128 90 218 　(100.0) 

山佐小学校 

  ・幹線道路と近接している 
  ・水害履歴なし

  ・敷地面積が広い 
  ・体育館の規模が大きく、築年数が

短くて健全性が高い 
 

  ・周辺の児童数が少ない 
  ・各種運動施設や交流施設から離れて

いる 

・校舎や学級の面積が狭く、学級数
も少ない。 

評価点 45 73 118 　(54.1) 

布部小学校 

  ・水害履歴なし  

 
  ・周辺の児童数が少ない 
  ・各種運動施設や交流施設から離れて

いる 

  ・校舎や学級の面積が狭く、学級数
も少ない。 

  ・体育館の規模が小さく、健全性も低
い 

評価点 48 50 98 　(45.0) 

※　各学校で上段が主な優位な点、下段が主な懸念される点。（　　）内は最高点を100とした場合の指数
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改修工事の一般的なスケジュール

・改修工事をする際には様々な検討や手続き等が必要です

２



第２回 地域協議会での意見
〈各校区からの候補地（案）への回答〉

     ・広瀬小学校を候補に挙げた校区３

   ・山佐小学校を候補に挙げた校区０

   ・布部小学校を候補に挙げた校区０

〈各校区からの開校時期についての意見〉

      ・資料によれば令和１１年度より山佐小の児童数が減少傾向となる
ため、それに合わせて令和１１年度に開校目標にしてはどうか。

    ・できるだけ早くが望ましい。先行して令和８年度からでも候補地
の学校に通いたい。

    ・スケジュール通り行けば、令和１０年度になるので、その時期の
開校を目標にしたい。 ３



地域協議会の状況説明会の開催
第２回再編地域協議会での協議を元に状況説明会の実施

 ４

① 山佐交流センター  令和６年１０月９日(水) １９：００～２０：１５ 
            参加人数：１８人

【主な意見】
 ・児童数の減少が顕著であり、早期に統合した方が良い。 

 ・小規模校での教育の良さがあり、統合時期を早める必要性は感じない。 

 ・人口の減少が続く現状であり、地域を何とかしようという取り組みが必
要であるが、地域が盛り上がらない。 



地域協議会の状況説明会の開催
第２回再編地域協議会での協議を元に状況説明会の実施

 ５

② 奥田原交流センター  令和６年１０月１１日(金) １９：００～２０：００ 
             参加人数：１５人

【主な意見】
 ・授業については不満はないが、教育上の集団活動に不安を感じる。

 ・子ども達のことを一番に考え、早くしてほしい。

 ・再編する場合、全員一緒でないといけないのか、学校を選ぶことはでき
ないのか。

 ・廃校となった地域はさみしいが、子どもを中心に考えてもらいたい。

 ・改修工事の程度及びスケジュールはどのようになるのか。



地域協議会の状況説明会の開催
第２回再編地域協議会での協議を元に状況説明会の実施

 ６

③ 広瀬中央交流センター  令和６年１０月１５日(火) １９：００～２０：００ 
              参加人数：１１人

【主な意見】
 ・できるだけ早くと考えるが、子ども達が馴染むための合同のイベントな

どを増やしてもらいたい。

 ・徒歩やバス等の児童の安全確保を考慮した通学方法をしっかり検討して
もらいたい。

 ・大人の意見だけでなく、子ども達の意見を聞くことはないのか。

 ・校舎や体育館を新築する考えはないのか。 



地域協議会の状況説明会の開催
第２回再編地域協議会での協議を元に状況説明会の実施

 ７

④ 布部交流センター  令和６年１０月１８日(金) １９：００～２１：００ 
            参加人数：１６人

【主な意見】
 ・できるだけ早く広瀬小学校に通いたい。

 ・通学方法が最も重要だと考える。通学手段の確保を検討してもらいたい。

 ・再編先の準備だけでなく、閉校の準備も必要である。十分な期間を設け
て準備を進める方が良い。

 ・３校（広瀬小、山佐小、布部小）の統合は同時期にしてもらいたい。

 ・区域外通学について、もっと柔軟な対応ができないか。

 ・再編により閉校となる学校についても、統合されるまでは必要な改修を
行ってほしい。



状況説明会を踏まえて

 ８

＜時期について＞
  山佐小学校区 → 令和8年度に先行して統合を。

  布部小学校区 → 閉校の準備もあるので時間をかけて。
           なるべく早期に統合を。
           ３校同時期の統合を。

＜時期以外について＞
  ◎子どもの学びを中心に考えてほしい

  ◎通学方法について
    A:スクールバスを用いて、経路については検討する。
  ◎施設改修について
    A:改修の基本計画を策定し、必要な改修を検討する。



わたしたち大人が

未来を生きる子どもたちのため

今　考えるときである

 ９


